

第7号

\*つなぐ\*  
つ・みんなつどう  
な・ながくなかよく  
く・ぐる一歩



GYODA SHIMINDAIGAKU DOSOKAI

同窓会ホームページURL  
http://www.gs-dosokai.net

同窓会の組織、年間行事、クラブ活動紹介、自由に投稿できるブログのページもあります。

行田市民大学同窓会

平成三十一年度研修バスツアー

平成三十一年九月二十六日(水)「歴史と文化が香る小田原を満喫の旅」をテーマに神奈川県立生命の星・地球博物館、鈴鹿かまぼこの里、小田原城址公園、小田原城天守閣を訪れる研修バスツアーが開催され五十三名が参加しました。



神奈川県立生命の星・地球博物館にて

グリーンアリーナの駐車場に変更しましたが、特に混乱はありませんでした。生命の星・地球博物館到着後、同窓会員が手作りした幟旗を立てて記念撮影を行いました。館内には地球の誕生から現在までの四十六億年にわたる地球の歴史と生命の多様性を、時間の流れを追ってわかりやすく展示されていました。その後、箱根駅伝の六区の中継所となっている鈴鹿かまぼこの里で昼食。食事は質量ともに十分で満足でした。また、サプライズとして、イカスミを練り込み、大浦谷黒たまごソックリの「黒玉爆弾」のお土産が配布されました。

公園に移動。三班に分かれてボランテニアガイドの案内で公園内を見学。また、SAMURAI館、天守閣を自由見学しました。天守閣見学でバスツアーの全ての行程が終了。帰りのバスの中では、クイズ正解上位者の発表と上位十人に景品が贈られました。今回の研修バスツアーは、雨に降られましたが往路のバスの中で行われた全員の自己紹介・クイズなどを含め、バスツアー全行程を通して同窓生との親睦を図ることができました。出発地の行田グリーンアリーナ駐車場には、帰着予定の午後六時半より早めに到着。また、特にトラブルもなく無事にバスツアーを終了しました。

田村(記)



NPO法人行田市民大学活動センター 今村理事長挨拶

一月二十九日(火)行田市商工会館にて行田市民大学創立十周年記念式典が開催されました。工藤市民大学学長、他来賓の方々、市民大学在校生、同窓生などが出席され、ものづくり大学の関係者及び行田市民大学の創設を準備された方々に対して感謝状が授与されました。第二部では、記念コンサートが華やかに盛大に行われました。行田アンサンブル協会の八名による歌唱と演奏で出席者の皆さんを魅了し、和やかな雰囲気になりました。第三部は、会場を移して記念パーティーが行われました。各テーブルには、懐かしい同期生の仲間や在校生が集まり、学生当時の話や近況の話題で盛り上がりつつ楽しんでいました。また、お楽しみ抽選会も行われ、当選された方は賞品をいただいた、うれしいうでした。最後に、これからの市民大学の発展と出席された方々の健康を祈念して盛大に「行田締め」が行われ、滞りなく和やかに、十周年記念パーティーは終了しました。

茂木(記)

行田市民大学創立十周年記念式典

歴史系クラブ散策会 古木巨木めぐり

十二月十五日(土)伊東洋一企画委員長の提案で歴史系クラブ交流会が開催され二十四名が参加した。歴史系クラブが一同に集まり市内の巨木・古木巡りを通じて互いに交流を図ることを目的としている。

薄曇りで北風の寒い中、午後一時行田市駐車場観光案内センターに集合。クラブ「緑の森を楽しむ会」八須元会長(二期)の挨拶のあと小林さん(三期)の案内で①水城公園(メタセコイヤ)②佐間神社(ケヤキ群)③清善寺(ケヤキ)④長久寺(イチョウ)⑤久伊豆神社(フジ)⑥船着き場公園(クスノキ)にある巨木を三時間あまり(約一万歩)かけて見学した。巨木とは「地上から百三



佐間神社ケヤキ前にて

十c mの位置で幹回りが三百c m以上ある樹木」をいう。神社・仏閣が多い行田にはあちこちに巨木が見受けられる。現在、行田には六十数本程度(民地を除く)の巨木があるとされている。長年の風雪に耐えた巨木には生命のたくましさを感じた。この様な企画をしていただいた伊東さん、小林さんに感謝いたします。

道場(記)

行田市民大学同窓会合同講演会

忍城開城とその後の甲斐姫

平成三十一年一月十七日(木)ものづくり大学にて行田市民大学・行田市民大学同窓会主催の合同講演会が開催されました。講演は歴史研究家で作家の三池純正(よしまさ)氏による「忍城開城とその後の甲斐姫」の演題で行われました。忍城の水攻めは秀吉の力を示すためのパフォーマン



三池純正氏



満員の会場

スであったこと、忍城は豊臣軍が包囲した時点ですぐに降伏したが、秀吉がそれを認めず水攻めにしようとしたこと、忍城では攻防戦は行われなかったこと、水攻めは最後まで川のせき止めが出来ず未完に終わった。城が開城した後、流浪の身になった甲斐姫がどうして秀吉の側室になったか、甲斐姫の哀願によって一度は没落した成田家が再び大名に復帰したことを、秀吉死後、甲斐姫の消息は不明であること、などニューモアを交えた楽しい講演でした。

行田市民にとつて興味深いテーマだったためか、一般市民の三十八名を含む百八十余名の聴講者で会場は満席でした。

田村(記)



同窓会活動展示パネル

ものづくり大学学園祭に参加

市民大学在学学生及び一般市民との交流を目的として、ものづくり大学学園祭に参加しました。今年度も市民大学在学生の部屋の隣に同窓会の教室を確保して、クラブ活動状況報告(十四クラブ)などのパネル展示の他、同窓会ホームページ検索コーナー、喫茶コーナー(無料)、クラブ活動紹介コーナー(各クラブで作成したDVD・BDを適宜放映し臨場感を楽しむ)等を設置しました。前日午後より教室



喫茶コーナーはたくさんのお客様で大盛況

平成三十一年十二月二十一日行田市中央公民館「みらい」で行田市民大学同窓会福祉クラブ主催の「高齢者の安全運転勉強会」が開催されました。埼玉県県民生活防犯・交通安全課 高齢者安全運転推進委員の荒木敏夫氏が講師となって、高齢者の安全運転のポイントなどについて講演していただきました。



高齢者安全運転勉強会

高齢者の安全運転勉強会

①歩行中の事故防止  
②自転車乗車の事故防止  
③自動車運転の事故防止  
高齢者の交通事故が増加している。高齢者は視力・体力・記憶力・判断力などの身体機能が低下するため、自らの身体機能を十分に認

田村(記)